
SPD-Ratsfraktion Everswinkel       23.11.2012 
 
 
An den 
Ausschuss für Planung und Umwelt 
Herrn Winfried Richter 
 
 
 
Anfrage an die Verwaltung zum Stand der Umsetzung des Antrags der SPD-
Fraktion zur Verhinderung der Ortsdurchfahrt von LKW aus dem Humana-
Gelände entlang der Münster- und Hovestraße.  
 
In der Sitzung des Ausschusses für Planung und Umwelt am 31.03.2011 wurde ein-
stimmig der Beschluss gefasst, die Verwaltung zu beauftragen, in Zusammenarbeit 
mit der Verkehrswerkstatt und in Abstimmung mit der Humana Milchunion, Lösungs-
möglichkeiten für eine Verkehrsleitung von LKW zur Entlastung des Ortskernes zu 
erarbeiten. Danach sollte in einem Testzeitraum von bis zu 6 Monaten ein 
Linksabbiegegebot an der Auffahrt vom DKM Werksgelände zur Münsterstraße 
umgesetzt werden. 
 
Die Verwaltung wird gebeten, in der Sitzung am 06.12.2012 über den Stand der Um-
setzung der Maßnahmen zu berichten. 
 
 
 
 
Dr. Wilfried Hamann, 
Fraktionsvorsitzender 
 


